

[kalaydo.de](#) [das regionale Findernet](#) » [stellen](#) » [auto](#) » [immobilien](#) » [kleinanzeigen](#) » [tiere](#) » [ferienwohnungen](#) » [inserieren](#)

Providing | RP Shop | PremiumCard | RP Reise
 [RP TRAUER](#) [RP FREUDE](#) [Restaurant](#) [TONIGHT](#) [FuPa.net](#) [west:ticket](#)

Newsletter | RSS | Mobil | Apps
 Abo & Service | Anzeigen | ePaper | Schulprojekte

RP ONLINE **BERUF**
 Artikel, Bilder, Videos ... [SUCHEN](#)

11.12.2012 - 11:22:17 Uhr
[AKTUELLES](#) [REGIONALES](#) [VIDEOS](#) [SHOPS](#)
 Gast · [LOGIN](#)

[Politik](#) [Wirtschaft](#) [Panorama](#) [Sport](#) [Digitales](#) [Gesellschaft](#) [Kultur](#) [Wissen](#) [Gesundheit](#) [Auto](#) [Reisen](#) [Hobby](#) [Bauen](#) [Spiele](#)

Wirtschaft
[Unternehmen](#) [Finanzen](#) [Ratgeber&Verbraucher](#) [Beruf](#) "Mein Eigenheim" [mehr](#)

[Schrift größer](#)
[Bookmarks](#)
[Versenden](#)
[Drucken](#)
[RSS](#)

[+1](#)
[Twittern](#)
[Empfehlen](#)
[Senden](#)

Weniger Lenken, mehr gestalten

Kommentare (1) »

Das ist der Chef von Morgen

VON ANJA STREICHAN - zuletzt aktualisiert: 30.11.2012 - 07:10

Düsseldorf (RPO). Der Chef als überlegener Superheld ist eine vom Aussterben bedrohte Spezies. Damit Unternehmen in Zukunft effizient funktionieren, müssen Führungskräfte die Stärken ihres Teams kennen. Wir erklären, wie der Chef von Morgen aussieht.

Google-Anzeigen

TeleColumbus

Internet, Telefon und TV bis 06.12. 60€ sparen & 6 Monate gratis surfen
www.telecolumbus.de

Führung ist im Wandel – weg vom Expertentum und Verwalten hin zum Delegieren und Gestalten. "Aus Experten werden Macher, und im Idealfall Integratoren", beschreibt **Führungskräfte-Coach Natalia Hoffmann-Demsi**ng diesen Prozess.

So wie sich die Angebote der deutschen Unternehmen wandeln – von der Produktion hin zur Dienstleistung – wandelt sich auch die Struktur der Firmen. In der Wirtschaft steht immer mehr der Wunsch nach Gewinn im Vordergrund, Unternehmen müssen dynamisch und schnell sein. "Die wichtigste Ressource der Unternehmen, die Mitarbeiter, werden da schnell vergessen", weiß Hoffmann-Demsi. "Und genau deswegen ist eine effektive Führung des Personals wichtig. Nur so können Mitarbeiter ihre maximale Leistungsfähigkeit erreichen."

Google-Anzeigen

Vorgesetztenbewertung

Führungsqualität und Hochleistungsteams.
www.hr-flower.de

MEHR ZUM THEMA



Zehn Eigenschaften, die einen guten Chef ausmachen »

MEHR ZUM THEMA



So werden Sie

Keine Führungstrainings

Während früher vor allem die Menschen zu Führungskräften

Wirtschaft als Startseite

Fragen, Ideen, Kritik zu RP ONLINE? »

Anzeige:

HINTERGRÜNDE ZUR EURO-KRISE



Das Lexikon der Euro-Krise »



TOP-SERVICES

- Weihnachtskarten** - Karten online kaufen
- Spiele** - spannende Online-Games
- Pferderennen** - jetzt Wettguthaben gewi
- Kfz-Versicherung** - bis zu 850 Euro spar
- RP Freude** - Gruß- und Glückwunschanze
- Strom-Rechner** - vergleichen und wechs
- Webpuzzle** - Puzzle-Spaß für Schnelldenk



glücklich im Job »

gemacht wurden, die sich als Experten und Einzelkämpfer bewehrt hatten, sind heute jene gefragt, die ihr Team richtig koordinieren und einsetzen können. "Leider gibt es Unternehmen, in denen Menschen zu Führungskräften befördert werden, ohne jemals ein einziges Führungstraining gemacht zu haben", sagt die Expertin. Doch gerade Führungskompetenz wird den Wenigsten in die Wiege gelegt. Das Problem: Die sogenannte "systemische Führung" verlangt von einem Chef, dass er seine Mitarbeiter in Arbeitsprozesse integrieren und die eigenen Bedürfnisse nach Anerkennung zurückstellen kann.

MEHR ZUM THEMA



Welcher Chef-Typ ist ihr Boss? »

"Heute muss man über Vertrauen führen und ein Vorbild für seine Mitarbeiter darstellen", erklärt Hoffmann-Demsing. "Ein guter Chef kennt die Stärken und Fähigkeiten des Personals, und weiß sie richtig einzusetzen. Gleichzeitig überlässt er anderen auch einen Teil der

Verantwortung."

Die schwierigste Aufgabe der "neuen" Führungskräfte ist zu wissen, was sie selbst nicht so gut können. "Führen hat viel mit Empathie, Feinfühligkeit und Ehrlichkeit zu tun", so der Führungskräfte-Coach. Chefs müssen beispielsweise wissen, wie sie konstruktives Feedback geben ohne persönlich zu werden, und mit welchen Aufgaben sie ihre Mitarbeiter überfordern.

Für die Unternehmen hat diese Art der Führung viele Vorteile. Die Mitarbeiter sind weniger krank, die Fluktuation des Personals ist niedriger und die Leistungsbereitschaft der Arbeitnehmer höher, als in Firmen, in denen ein vermeintlich allwissender Chef über die Belegschaft regiert. Innovative und moderne Unternehmensführungen unterstützen ihre Führungskräfte deshalb in diesen Wandlungsprozess und erkennen die neue Art der Führung an.

Google-Anzeigen

Trends + Weak Signals ...

konsequent aus Ihrer Firmensicht - für Nischen, Regional- + Neumärkte denkenaufvorrat.de/Trendforschung

Leadership Excellence

TU München: Seminar für Führungskräfte - jetzt informieren! www.eec.wi.tum.de

Bruno Mars

Kauf das neue Album „Unorthodox Jukebox“. Jetzt bei iTunes laden. itunes.apple.com/de/Bruno_Mars

MEHR ZUM THEMA



So lösen Sie Konflikte mit dem Chef »

MEHR ZUM THEMA



Zehn verschiedene Arten von miesen Chefs »

MEHR ZUM THEMA



So gelingt das Mitarbeiter-Jahresgespräch »

Quelle: anch/das

« vorheriger weitere Artikel nächster »

LINKS ZU DIESEM ARTIKEL

Schreiben Sie über diesen Artikel und benutzen Sie die Trackback-URL <http://www.rp-online.de/trackback/ping/3087817>, damit Ihr Eintrag hier erscheint

Artikel: Verlinken » bei Facebook » bei Twitter »



Arztuche - Ärzte finden und bewerten



Gas-Rechner - rechnen und wechseln



Mercedes-Benz - günstige Gebrauchtwagen

alle Services ...

VIDEOS



Konflikt eskaliert: Raketenalarm in Tel Aviv »



FORBES-LISTEN: GELD UND MACHT



Forbes: Top-Verdiener unter 30 »



POLITIK-NACHRICHTEN



Lammert gegen NPD-Verbot "Verfahren nicht durchdacht"

Der Beschluss der Länder für ein NPD-Verbotsverfahren stößt auf Widerspruch. Bundestagspräsident Norbert Lammert hält die Sache für einen nicht durchdachten Reflex auf die NSU-Morde. **mehr** »



Finanzplan für 2012 bis 2016

NRW stellt Schuldenbremse infrage

Die rot-grüne Landesregierung hat jetzt erstmals in aller Deutlichkeit zu verstehen gegeben, dass Nordrhein-Westfalen es nicht allein schaffen werde, die ab 2020 geltende Schuldenbremse einzuhalten, sondern auf die Unterstützung des Bundes angewiesen ... **VON DETLEV HÜWEL mehr** »

Präsidentenrede verhärtet die Fronten Mursi attackiert seine Gegner

Beihilfen für stromintensive Firmen Trittin schimpft über "Klientelpolitik"

SPD-Parteitag in Hannover Kraft will Steinbrück beim Neustart helfen

Bundespräsident besucht Vatikan Gauck blieb länger als geplant beim Papst

126.000 Fässer in Asse Regierung erlaubt Bergung der Atomfässer

Gesetz geht an Lebenswirklichkeit vorbei